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Pressemitteilung 
 

Das Aus für ein Lorscher Gymnasium? 
 
In der letzten Sitzung der Lorscher Stadtverordnetenversammlung am 12. Dezember 
2019 wurde ein gemeinsamer Antrag aller Fraktionen zum Standort eines neuen 
Gymnasiums in Lorsch einstimmig angenommen. 
 
Viele Stadtverordnete waren sehr optimistisch, Lorsch bald als gymnasialen Standort zu 
sehen. Bürgermeister Christian Schönung sah nicht nur das Gymnasium, er hoffte auch, 
dass mit dem Gymnasium die dringend benötigte neue Sporthalle im Ehlried vom Kreis 
mitfinanziert wird. 
 
Leider wird aus diesem Wunsch höchstwahrscheinlich nichts. Nach den vorliegenden 
Unterlagen für die Kreistagssitzung am 17. Februar 2020. gibt es einen 
Beschlussvorschlag mit folgendem Inhalt: „ Im Rahmen der Fortschreibung des 
Schulentwicklungsplanes wird der Ausbau der bestehenden Gymnasien in Bensheim 
und Heppenheim als Entwicklungsperspektive beschlossen“. 
 
Die Lorscher SPD bedauert, wenn es zu diesem Beschluss im Kreistag kommen wird. 
Leider kein Gymnasium in Lorsch, aber jetzt herrscht Klarheit für den weiteren Weg der 
Sporthalle im Ehlried. Nun kann man nicht mehr mit dem Argument kommen, lasst uns 
warten bis auch ein Gymnasium gebaut wird. Jetzt muss zügig mit der im Haushalt 
beschlossenen Planung der Halle begonnen werden, stellt der SPD Fraktionsvorsitzende 
Dirk Sander fest. 
 
Neue Bedarfsanalysen sind unnötig. Dass Lorsch eine städtische Sporthalle braucht ist 
unstrittig und wurde schließlich auch durch den einstimmigen Beschluss in der 
Stadtverordnetenversammlung für die Planungskosten unterstrichen. 
 
Eine juristische Auseinandersetzung zwischen dem TV und der Stadt muss unbedingt 
vermieden werden. Der TV hat lange genug auf die Halle gewartet, es müssen jetzt 
Taten folgen. Inwieweit die zu bauende städtische Halle aus diversen Fördertöpfen 
bezuschusst werden kann, muss schnellstens geklärt werden, fordert Frank Schierk, 
stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher. 
 

../2 
 
 



  
 

SPD-Fraktion Lorsch 
c/o Dirk Sander 
Fraktionsvorsitzender- 
Oberstraße 12 
64653 Lorsch 

 
 
 

 

 
Telefon: 0 62 51 / 5 70 32 06 
dirk.sander@spd-lorsch.de 
www.spd-lorsch.de 

 
 

 

- 2 - 
 
Jetzt muss der Magistrat den städtischen Gremien belastbare Planungsvarianten 
vorlegen, damit dem Wunsch vom TV nachgekommen werden kann, dass die Halle 
2023 fertiggestellt wird. 
 
Die Lorscher SPD stellt abschließend fest, dass es ein gutes Zeichen für alle Lorscher 
Parlamentarier wäre, wenn hier gemeinsam für einen zügigen Bau der Halle Beschlüsse 
gefasst würden. 
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